
○実現させたい、議会のネット放映 

 

 立候補時から、議会のネット中継（録画によるライブラリー化含む）をすべきと主張してきま

した。会議録がネット検索できるようになって随分情報はとりやすくなっていますが、やはり文

字情報の掲載には数ヶ月がかかってしまいリアルタイムでの収集が不可能です。ライブラリ

ー化されれば、気がかりな議案の審議の模様を仕事から帰ってからネットでチェックすること

も可能で、国会と違いその日のニュースにも情報が流れない市議会では大変重要なことと考

えていました。  

 兼ねてからのこの主張を、今年度委員になった議会広報委員会にて発言したところ、他の

委員からも検討すべしとの声が上がり、現在早期に実現できるよう実務や予算の調査が始ま

っています。  

 埼玉県議会では既に実施ずみですし、政令市でも、広島市・仙台市・千葉市・大阪市（録画

のみ）が行っています。来年度から実施されることに期待をこめつつ、議会広報委員会での

機運を盛り上げていきたいと思います。乞うご期待。  

 

 

 


